

Blau-Weiße Nacht wird in das Jahr 2021 verschoben

Oberaden. Zum 20-jährigen Bestehen des Fanclubs Königsblau Oberaden wollte der Fanclub in diesem Jahr die Blau-Weiße Nacht der Schalcker Fanclubs im Bezirk mit etwa 400 Besuchern ausrichten. Durch die auferlegten Coronamaßnahmen musste die Veranstaltung in diesem Jahr abgesagt werden.

Auf der Vorstandssitzung gab der Vorsitzende Detlef Thom jetzt bekannt, dass der Bezirk dem Fanclub den Zuschlag für die Ausrichtung für 2021 gegeben hat und dass er daraufhin sofort die Aula der Realschule für den 9. Oktober 2021 anmieten konnte.

Ein weiterer Diskussionspunkt war die Fanbusfahrt zu

den Heimspielen. Durch die Reduzierung der Zuschauerzahl in der Veltinsarena, kann auch die Busauslastung nicht mehr kostendeckend für den Verein sein. Da aber die Fanbusfahrt zur Arena ein wichtiger Bestandteil des Vereinslebens ist, hat der Vorstand beschlossen, testweise für die nächsten drei Heimspiele mit Zuschauern, einen Bus einzusetzen, wenn die Mindestanmeldung der Busfahrt (Anmeldung über die Homepage) 15 Mitfahrer nicht unterschreitet.

Zudem stellte Robin Gebel bei der Sitzung, nach halbjähriger Arbeit, den Entwurf der neuen Homepage des Fanclubs vor.